

## Bereit für die Saison 2018

Div. Tests und Trainings wurden, bis vor einer Woche, in Cartagena (E) absolviert. Noah ist bereit für den Saisonstart und freut sich enorm auf diese neue Herausforderung.



Dass es schwierig wird, in dieser Kategorie mitzuhalten, ist ihm bewusst. Bis jetzt hatte er noch keine Gelegenheit, sich mit anderen Fahrern dieser Kategorie zu messen. Sein Ziel ist es erstmals, sich für jedes Rennen zu Qualifizieren. Alles andere wird sich zeigen.



Mit Pablo Di Sebastiano haben wir einen tollen und zuverlässigen, Teamchef, Mechaniker und Betreuer. Wir sind überzeugt, dass er Noah, wie auch das Motorrad, auf dieses Ziel optimal und gut vorbereitet hat. Noah selber war sehr konzentriert während diesen Tests und hat umgesetzt was Pablo von ihm verlangte. Eine erfreuliche Zusammenarbeit. Trotz seines jungen Alters, hat Noah gearbeitet wie ein „Profi“.

Voller Vorfreude starten wir in 2 Wochen in Albacete. Wir werden bereits am Mittwoch 04.04.2018 anreisen. Donnerstag und Freitag wird trainiert, am Samstag finden die Qualifyings statt. Am Sonntag werden dann 2 Rennen bestritten.

Also drücken wir Noah die Daumen.

Wir danken all unseren Sponsoren für die Unterstützung.



Sportliche Grüsse

gps engineering Racing team

Zockobay-Racing-Team



